
 1

山中比叡平里山倶楽部山中比叡平里山倶楽部山中比叡平里山倶楽部山中比叡平里山倶楽部    第４９回幹事会第４９回幹事会第４９回幹事会第４９回幹事会    議事録議事録議事録議事録    

 

２０１５年７月２８日 １時半〜３時半 

 

１．国交付金による第５回イベント。 

午前は雨で中止になったが、午後の講演「竹の話」は出席２３名。面白かった。

三重県明和町斎宮からまちかど博物館《竹茗舎》館長の渡邉幸宏氏ほか４名が

来訪されたのだ。斎宮の地名は、伊勢神宮の斎宮が在したゆえに付いた名前。（講

演内容については別記掲載の予定）講演後の竹筆作りは子供の参加も多く成功

した。 

明和町の植生は比叡平と異なる。ウワミズザクラが普通に見ることができる比

叡平の植生は豊かであるとの話になった。 

交流のできた大阪島本町からも話しに来て欲しい、連絡を取ることになった。 

 

２．国交付金第６回イベント。 

スタードームの検討は進んでいる。最上さん自作の設計図、影山がネットで収

集した設計図の検討をした。工作・組み立てが簡単なもので実行することにな

った。組み立てのための準備に何回か作業をする予定を立てた。 

ツリーハウスについても位置や材料の確保などをすることになった。 

 

３．今年度開催予定の残りのイベントの予定について検討し、他の行事や季節

的に良い日時に設定しなおした。当日の講師を決めた（講師依頼担当：藤田副

代表）。イベント予定は HPに掲載し町内会報に紹介していただく資料とする。 

 

４．自治会館「やまびこ」横の圃場整備（担当：影山）について。 

夏の暑さと雨で雑草が繁茂している。翌２９日（水）朝に１時間除草作業をす

る。 

 

５．イオン環境財団助成金に来年度も応募する。 

事務局で申請書類を準備した。金額は今年度並とし、植樹数は少なくなるが大

きな木（おもにミツバツツジ）を植えたい。メールで幹事の意見をフィードバ

ックして仕上げる（担当：最上）。 
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６．同財団助成金による今年秋の植樹会は、小学校と共催も考えて調整する（担

当：田畑代表）。 

 

７．里山倶楽部所有の機材・道具の貸し出し案を了承した。会員に貸し出す（担

当：最上）。 

 

８．傷害保険をかけ終わったと報告を受けた（担当：大津・最上）。イベント参

加者対象とチェーンソー作業者対象の２種。 

 

９．青い鳥の谷を囲むように設置した防鹿ネットにオス鹿がかかって破れた。

破れを繕い補強する。また、残りの３箇所の出入り口を設置する（担当：最上） 

 

１０．大津市会議員嘉田修平さんから里山倶楽部へ投稿したいとの件について

検討した。１会員としての投稿としてHPに載せるのはやぶさかではない。 

 

１１．里山マップに主な樹種を描き込み修正版をつくった（最上）。掲示板の地

図を張り替える。 

 

１２．会計の影山から報告を受けた。 

里山倶楽部会計、国交付金、イオン補助金（植樹）、大津市補助金（花壇） 

 

１３．皇子山中学インターンシップ生 2年生５名の受入は、１０月２６日（月）

〜３０日（金）１０時から 3 時。毎日の担当者 3 名以上を決めた。作業内容は

担当者が考える。 

 

１４．住民交流センターに会議室使用料などとして３万円寄付することに決し

た（担当：田畑代表）。 

 

１５．サワガニの沢はガラス片などが多く、子供が遊ぶにはまだ危険である。

今年度中は清掃、ゴミの埋め戻し撤去などをして、来年度から開放する。 

 


